

OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO



novel_luis@yahoo.com.mx

Precampañas

En su segundo día de precampaña en Villa del Carbón, Tlaxiaco, Chapa de Mota y Morelos y acompañada del diputado federal del PRI **Ricardo Aguilar**, la priista **Alejandra del Moral** pidió el apoyo a las familias "valientes" para que sea más fácil su camino a ser candidata y defender al Estado de México.

En Ecatepec, uno de los municipios más morenistas de la entidad (aunque el PRI trae lo suyo), **Delfina Gómez** recibió el apoyo de la militancia de su partido, y aseguró que este municipio no se divide.

La diputada federal **Ana Lilia Herrera** exhortó al gobierno federal para que a través de la SEP realice modificaciones a las Reglas de Operación del programa La Escuela es Nuestra, para el Presupuesto 2023, con la finalidad de cumplir con los recursos públicos para el "horario extendido", es decir las llamadas escuelas de tiempo completo, y recordó la legisladora, que éste, fue un programa creado con un objetivo claro e integral: alimentación para niñas y niños más vulnerables, solución para madres trabajadoras, apoyo a la docencia y enseñanza mediante el tiempo extendido.

El secretario de Salud mexiquense **Francisco Fernández Clamont** reconoció la labor de los ingenieros biomédicos como parte fundamental y columna vertebral del Instituto de Salud del Estado de México, pues su tarea cotidiana, dijo, permite brindar servicios de calidad a quienes acuden a las unidades médicas de los tres niveles de atención.

El presidente de Cuautitlán **Aldo Ledezma** le ha metido acelerador a las obras de pavimentación, repavimentación y bacheo, lo que trae muy contentos a los cuautitlenses que seguido lo invitan a comer tras las inauguraciones de obra. Claro que falta mucho por hacer, pero los avances ya se notan.

El que anda feliz porque Atizapán de Zaragoza es el municipio con menor percepción de inseguridad en el Estado de México, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía, es por supuesto es el alcalde **Pedro Rodríguez**, quien dio a conocer esta información oficial, durante la sesión de cabildo.